
	  

INFORME	  DE	  PRESIDENTE	  
DECIMO	  OCTAVA	  ASAMBLEA	  ANNUAL	  

4	  DE	  DICIEMBRE	  DE	  2015	  
	  

Estimados	  asociados:	  
	  
El	  2015,	  mi	  primer	  año	  como	  Presidente,	  	  fue	  un	  año	  de	  muchos	  retos	  para	  nuestra	  Asociación.	  	  Mi	  gestión	  como	  
Presidente	   durante	   este	   periodo	   estuvo	   enfocada	   en	   poder	   entender	   todos	   los	   procesos	   que	   hacen	   que	   exista	  
nuestra	  Asociación,	  donde	  estamos	  parados	  antes	  la	  Universidad	  de	  Puerto	  Rico,	  que	  podemos	  reclamar	  y	  cuál	  es	  
el	  medio	   adecuado	   para	   hacerlo.	   	   Un	   año	   de	  mucho	   aprendizaje	   donde	  Muchos	   de	   nuestros	   expresidentes	  me	  
dieron	  la	  mano.	  	  Ha	  sido	  enriquecedor	  y	  todavía	  falta	  mucho	  por	  aprender	  y	  trabajar.	  	  A	  pesar	  de	  algunos	  eventos	  
vividos,	   mi	   compromiso	   con	   ustedes	   es	   real	   y	   desinteresado.	   	   Ser	   su	   Presidente	   es	   muy	   importante	   para	   mí.	  	  
Representar	  a	  este	  grupo	  de	  profesionales	  dedicados	  100%	  a	  esta,	  nuestra	  Universidad,	  me	  llena	  de	  orgullo.	  	  Con	  
la	  simpleza	  que	  me	  caracteriza	  traeré	  ante	  ustedes	  lo	  que	  he	  podido	  lograr	  para	  poner	  al	  día	  a	  nuestra	  Asociación.	  	  
El	  contar	  con	  su	  confianza	  es	  vital	  para	  seguir	  adelante	  trabajando	  y	  lograr	  las	  metas	  establecidas	  y	  por	  establecer.	  
	  
Espero	  que	  este	  nuevo	  año	  de	  retos	  podamos	   lograr	  nuestros	  cometidos.	   	  Porque	  todos	  contamos,	  presento	  mi	  
informe	  ante	  la	  Asamblea	  Anual	  2015.	  	  
	  
LOGROS:	  

• Comité	  de	  Dialogo:	  	  Se	  establece	  comité	  y	  se	  llevaron	  a	  cabo	  2	  reuniones	  con	  la	  
	  Directora	  de	  Recursos	  Humanos	  de	  la	  Administración	  Central,	  Sra.	  Erika	  Díaz	  

• Continuación	  de	  representación	  en	  los	  diferentes	  comités	  
• Oficina:	   	   rescatamos	   el	   espacio	   de	   nuestra	   oficina,	   adquirimos	   computadora,	   scanner	   y	   conseguimos	  

donación	  de	  monitores	  
• Base	  de	  datos:	  	  nos	  estamos	  moviendo	  a	  utilizar	  más	  la	  tecnología	  	  estamos	  creando	  una	  base	  de	  datos	  de	  

nuestros	  asociados	  
• PAGINA	  DE	  INTERNET!!	  Lo	  logramos!!!	  http://www.asgupr.org/.	  	  Nuestro	  webmaster:	  	  Sr.	  Osvaldo	  Casiano	  
• Se	  activó	  un	  correo	  electrónico	  oficial	  de	  nuestra	  Asociación:	  	  upr.asg@gmail.com	  
• Las	   reuniones	  de	   la	   Junta	  mensualmente	   se	  están	  grabando	  y	   las	   actas	   se	  están	  publicando	  en	  nuestra	  

página	  de	  internet	  para	  acceso	  a	  todos	  
• Se	  llevó	  a	  cabo	  la	  actividad	  del	  Día	  del	  Ejecutivo	  en	  Utuado	  el	  24	  de	  abril	  de	  2015	  con	  una	  charla	  ofrecida	  

por	  personal	  de	  la	  Oficina	  de	  Ética	  Gubernamental	  
	  
METAS	  POR	  ALCANZAR:	  

• Reforzar	   estrategias	   de	   reclutamiento:	   	   Retomar	   las	   visitas	   a	   los	   Recinto	   para	   hablar	   sobre	   nuestra	  
Asociación	  

• Llevar	  a	  cabo	  las	  elecciones	  de	  Representantes	  en	  los	  Recintos	  que	  así	  lo	  requieran,	  particularmente	  Rio	  
Piedras	  quien	  sigue	  sin	  Representante	  

• Ofrecer	  más	  adiestramientos	  profesionales	  a	  las	  unidades	  
• Ser	  reconocidos	  por	  la	  Junta	  de	  Gobierno	  

• Buscamos	   tener	   voz	   y	   voto	   en	   las	   decisiones	   que	   tome	   la	   administración	   universitaria	   	   que	  
afectan	  a	  los	  gerenciales	  de	  nuestra	  Institución	  	  

• Dar	  seguimiento	  al	  plan	  de	  reclasificación	  de	  los	  gerenciales	  
	  
	  
	  
	  
	  

Fernando	  Sanchez	  Torres	  
Presidente	  


